
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

INTERNATIONALER WELTFRAUENTAG

08.03.2013

Wiesbaden – René Rock, frauenpolitischer Sprecher und stellvertretender Fraktionsvorsitzender der FDP-Landtagsfraktion, erklärte zum heutigen Internationalen Weltfrauentag: „In vielen Bereichen der Gesellschaft ist die Gleichberechtigung von Frauen bereits angekommen, allerdings sind wir noch nicht am Ziel. Besonders im Arbeitsmarkt ist noch viel zum Thema Gleichberechtigung zu tun. Auch weiterhin verdienen Frauen im Vergleich zu Männern weniger, obwohl mehr als 50% der Hochschulabsolventen heute Frauen sind. Ein weiterer wichtiger Aspekt der Frauenpolitik ist die Familienpolitik, nur wenn zukünftig Frauen nicht mehr zwischen Kinderbetreuung und Karriere entscheiden müssen, haben wir eine echte Wahlfreiheit der Frauen. Hierfür müssen auch attraktivere und vor allem flexiblere Bedingungen im Arbeitsalltag geschaffen werden. Dies gilt nicht nur für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, sondern auch für die Vereinbarkeit von Pflege und Beruf. Wir setzen uns für eine freie und selbstverantwortliche Lebensgestaltung von Frauen und Männern ein. Hierfür werden wir auch zukünftig die Rahmenbedingungen schaffen.“

ROCK weiter:

„Der Internationale Weltfrauentag sollte aber auch zum Anlass genommen werden, um über die Grenzen Hessens und der Bundesrepublik hinaus die Rechte von Frauen weltweit zu stärken. Wir sind in Deutschland auf einem erfolgreichen Weg, der von allen Parteien getragen wird. In vielen Ländern müssen Frauen weiterhin für Ihre Rechte und den Schutz vor gewalttäglichen Übergriffen kämpfen. Diesen Frauen sollten wir in Ihrem Kampf unterstützt und in Gesprächen mit Vertretern anderer Länder die Gleichberechtigung zum Thema machen. Die FDP-Landtagsfraktion wird sich auch weiterhin für gleiche Rechte von Frauen und Männern in allen gesellschaftlichen Bereichen einzusetzen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de